



Wie ableistisch ist Deutschrap?

Hey,

ich wünsche dir ein Frohes Neues Jahr!

Gerade mal zwei Wochen von 2025 sind um und schon stelle ich mir die Frage, was es über unsere Gesellschaft aussagt, wenn Mittel für Barrierefreiheit und die Unterstützung von Menschen mit Behinderungen als letztes geplant werden, wenn Geld da ist und als erstes gekürzt werden, sobald gespart werden soll? Denn die Erfüllung der Bedürfnisse behinderter Menschen gilt viel zu oft als „Luxus“, nicht als Grundrecht.

Inklusion und Barrierefreiheit sind die Voraussetzung dafür, dass Menschen mit Behinderungen überhaupt am gesellschaftlichen Leben teilnehmen können – sei es in der Schule, am Arbeitsplatz, im öffentlichen Raum oder im Privaten. Wenn hier gespart wird, sagt man uns: „Eure Teilhabe ist weniger wichtig.“ Das ist nicht nur diskriminierend, es verstärkt auch die bestehende Ungleichheit.

Sparen an diesen Themen ist letztlich ein Sparen an den Grundrechten. Der Wert einer Gemeinschaft zeigt sich daran, wie sie mit denjenigen umgeht, die auf Unterstützung angewiesen sind!

Wie denkst du darüber?

Liebe Grüße Raul

